

Comunicado de Prensa No.044-10
México, D.F., 18 de febrero de 2010

El bordo río de La Compañía opera con regularidad y no se han detectado nuevas filtraciones

- El titular de la Conagua permanece en el lugar, para verificar el comportamiento del cauce por las lluvias de las últimas horas
- “El bordo del canal río de La Compañía está resistiendo bien, pero se mantiene una vigilancia estrecha en los puntos más sensibles”

La Comisión Nacional del Agua (Conagua), informa que el bordo del río de La Compañía opera con regularidad y hasta la tarde de este jueves no se han detectado nuevas filtraciones.

El Director General de la dependencia, José Luis Luege Tamargo, permanece en la zona y luego de un recorrido por ambos márgenes del cauce, destacó que en el punto de mayor carga de agua del río, la situación permanece estable, no obstante el acumulado de lluvias registradas entre ayer y hoy en el Valle de México, que alcanzaron 20 milímetros (mm) en 24 horas.

“El bordo del canal río de La Compañía está resistiendo bien, pero se mantiene una vigilancia estrecha en los puntos vulnerables que se tienen identificados para estar muy pendientes por si se presenta alguna filtración y atenderla inmediatamente”.

El día de ayer se presentó una filtración en el mismo tramo afectado y ésta fue reparada de inmediato por personal técnico de la dependencia con la utilización de un filtro invertido, para formar una pantalla impermeable y llevar a cabo el sellado del bordo.

Luege Tamargo señaló que el pronóstico del Servicio Meteorológico Nacional, prevé que en las próximas horas se mantendrán las lluvias constantes en todo el Valle de México hasta la noche de hoy, y es muy probable que hoy también se tenga un registro de precipitación acumulada de 20 mm.

“Un aspecto muy importante es que el Túnel Profundo Río de la Compañía está operando, y una parte del gasto la estamos derivando a través de éste; es un mínima capacidad del túnel la que se está utilizando, pero este gasto nos está ayudando a manejar la situación”.

Finalmente, afirmó que Conagua mantiene vigilancia y monitoreo las 24 horas del día en ambos márgenes del río, especialmente en los puntos más sensibles que se tienen detectados, lo cual permite prever cualquier cambio en la situación del cauce y proceder a su atención inmediata.

ooOoo